

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasih karunia-Nya yang telah memberi hikmat, kekuatan dan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi yang berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran *Group Investigation* (GI) terhadap Keterampilan Proses Sains Siswa pada Praktikum Sistem Ekskresi Manusia di Kelas XI SMA Negeri 5 Medan Tahun Pembelajaran 2015/2016", disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi dari Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M.Si selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan waktu, bimbingan, saran-saran dan semangat dalam penulisan skripsi ini, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, Ibu Endang S. Gultom, S.Si., M.Si., Apt, dan Bapak Drs. Lazuardi, M.Si sebagai Dosen Penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Riwayati, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Akademik.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.pd sebagai Dekan FMIPA Unimed, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si sebagai Ketua program studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Harris H. Simamora, M.Si sebagai Kepala Sekolah, Ibu Santiur M. Simanjuntak, S.Pd sebagai guru biologi, serta staf pegawai dan seluruh guru di SMA Negeri 5 Medan yang telah membantu penulis selama mengadakan penelitian.

Ucapan Terima Kasih teristimewa disampaikan kepada Ayahanda Ir. Emat Barus dan Ibunda Kissah Saragih yang tiada henti memberikan doa, cinta, kasih sayang, semangat, dan perhatian yang sangat luar biasa kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Ucapan terimakasih juga disampaikan pada

adik tersayang Tedy S. Barus. Kepada teman-teman Kelas A Pendidikan Biologi yang telah membuat kehidupan perkuliahan lebih berwarna khususnya Dosma, Yohana, Cheryl, Saudur, Debora, Aprianika dan Suharyanisa. Kepada teman-teman PPLT SMA Methodist Lubuk Pakam khususnya Vina, Heni, Vero, Tolu, Desi, Nova, dan Puji, juga teman seperjuangan Hendra, Jesaya dan Doni. Saudara-saudara penulis di Paduan Suara El Senyor dan semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan dan kemajuan ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2016

Penulis,

Rehulina Barus  
NIM. 4123141078

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY